

Le limogeage de Chepilow Retour à la guerre froide

par Michel PENTHIE

TOUT n'est pas dit sur l'évolution de la direction soviétique. On est tenté de penser que l'on n'est pas au début d'une révolution...

Il est tenté d'espérer, après le XX Congrès du P.C.S., une révolution dans le jeu du stalinisme. Il est probable d'ailleurs, que sous les auspices secrets américains...

On a vu que les manifestations d'habileté au régime stalinien, chez les dirigeants et dans les grandes industries, la critique des stalinistes et les oppositions...

EDITO

NOTRE Fédération Anarchiste grandit. Son journal, aujourd'hui distribué dans tout le pays par les messageries et le vendeur...

Alors que tous les partis ont une direction et un chef, nous sommes le seul mouvement révolutionnaire qui n'en ait pas...

Le lecteur qui nous sollicite doit comprendre que cette proposition, trop limitée en soi, ne peut s'accroître que par le groupe...

NOTRE INCURABLE OUVRIERISME par Roger HAGNAUER

TEMOSINS (1) — cette revue anarchiste, ce journal, ce bulletin, ce mensuel, ce trimestriel, ce bimensuel, ce hebdomadaire...

Qu'il soit de combat, de travail, de culture, le groupe est la première réalité pratique à constituer...

Par habitude ou par choix dérisoire, nous consacrons la rubrique aux ouvriers et intellectuels, nous réservons à ceux-ci notre confiance exclusive...

Le travail du groupe est un travail passionné. La fraternité qui lie les membres d'un groupe est instant exaltant...

Le Comité de relations de la Fédération Anarchiste rassemble des militants que, conformément à la décision du Congrès de Nantes...

Le Comité des Relations Anarchistes rassemble des militants que, conformément à la décision du Congrès de Nantes...

Le Comité des Relations Anarchistes rassemble des militants que, conformément à la décision du Congrès de Nantes...

Le Comité des Relations Anarchistes rassemble des militants que, conformément à la décision du Congrès de Nantes...

LE JOURNAL DE LA GAZETTE 8 MARS

ORGANE DE LA FEDERATION ANARCHISTE MENSUEL - N° 26 - MARS 1957 PRIX : 30 FRANCS 53 bis, rue Lamarck, PARIS (18°)

D'or et de plomb sur fond de sable Sa Majesté LE ETIENNE FAIT LA LOI

par Maurice FAYOLLE

DES déserts de l'Arabie aux sables du Sahara, en passant par les rives encombrées du canal de Suez, l'or noir, source de tant de maux, a été déclaré la loi d'un monde où l'argent est devenu l'idole inconsciente...

En fait, en acceptant de plaider le « dossier » algérien, la France a implicitement reconnu la complicité de l'Algérie et de l'Algérie elle-même...

Victoire française, ce vote du NON. Si on se souvient qu'il y a trois mois le président du Conseil et son ministre des Affaires étrangères déclaraient péremptoirement que la France n'aurait pas de colonies...

Car, sur la terre d'Afrique comme au Moyen-Orient, d'ailleurs, les nationalités peuvent jouer des bombes dans les salons et des grenades dans les cours d'écoles...

M. Guy Mollet se figure sans doute être un grand politicien. Il n'est, en réalité, qu'un bien piètre homme politique...

— C'est beau, la neige ! — Un par paroles en ligne qui aurait des semelles à ses godasses...

à la main à la doctrine (socialiste) du gouvernement

Le socialisme au pouvoir, la manipulation des prix, la manipulation des salaires, la manipulation des loyers, la manipulation des loyers, la manipulation des loyers...

par Paul RASSINIER

des 313 articles devra tout l'assaut des palaces nouvelles, puis ce sera de la viande que les empêcheurs ne mangentent...

des 313 articles devra tout l'assaut des palaces nouvelles, puis ce sera de la viande que les empêcheurs ne mangentent...

des 313 articles devra tout l'assaut des palaces nouvelles, puis ce sera de la viande que les empêcheurs ne mangentent...

par HEMEL

Par leur absolutisme, leur refus de l'humain et l'abandon de l'histoire, elles tentent de se justifier devant tous : elles sont perdantes.

Elles se fatiguent d'elles-mêmes, et finissent par se relâcher, par dénoncer ce qu'elles ont idéologiquement et leur raison d'être.

Il est toujours un temps où l'Empire devient libéral. Est-ce de la part des dictateurs désir de s'humaniser, de se faire plébisciter par le peuple...

Quelles que soient les causes, une loi indélébile marquera les dictateurs à se vouloir démocratiques.

Le jour-là elles sont frappées à mort. Toute leur œuvre s'effondre, leurs idées sont démantées, leurs idées sont démantées...

Depuis 1949, régime ce malaise. Car avant cette date, il n'était pas question de revendiquer les libertés individuelles...

Comment mener une action d'urgence avec les mesures de M. Krouchtchov ?

Les catégories supérieures non touchées par ces mesures se désolent tellement du sort de M. Krouchtchov.

rompu à la pratique de l'écrasement sur, le parti communiste a reçu de l'histoire, en 1917, la mission de mesurer l'histoire...

En ce qui concerne le parti communiste, il n'est pas un parti qui se soit imposé à la conscience de l'humanité...

— Maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit, maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit...

— Maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit, maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit...

— Maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit, maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit...

— Maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit, maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit...



— C'est beau, la neige ! — Un par paroles en ligne qui aurait des semelles à ses godasses...

VOUS VOYEZ BIEN QUE ÇA NE PIQUE PAS !

AVANT été interdit dans la République fédérale allemande, le journal a été rétabli...

— Maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit, maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit...

— Maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit, maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit...

— Maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit, maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit...

— Maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit, maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit...

— Maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit, maintenant que vous avez dit tout ce que vous avez dit...





LA ROMAINE par MAURICE CHEVET

La dernière des personnages... L'histoire de la Romaine...

Dans Rome que le pape Sixte... L'histoire de la Romaine...

« Nous aurons défriché, les... L'histoire de la Romaine...

DEVALDES poète de tempérament par HEM DAVY

D'autres amis espèrent de Manuel Devaldes... poète de tempérament...

« Je veux parler d'un aspect... poète de tempérament...

« L'œuvre a peut-être des... poète de tempérament...

Le monde des Lettres et des Arts

LE CONSULAT POLONAIS de MAURICE CHEVET

« Ce sera-t-elle longtemps... Le Consulat Polonais...

« D'autres caractères, plus... Le Consulat Polonais...

LE FEMME et la Sexualité

« L'homme et la sexualité... Le FEMME et la Sexualité...

« L'homme et la sexualité... Le FEMME et la Sexualité...

« L'homme et la sexualité... Le FEMME et la Sexualité...

« L'homme et la sexualité... Le FEMME et la Sexualité...

« L'homme et la sexualité... Le FEMME et la Sexualité...

« L'homme et la sexualité... Le FEMME et la Sexualité...

« L'homme et la sexualité... Le FEMME et la Sexualité...

« L'homme et la sexualité... Le FEMME et la Sexualité...

« L'homme et la sexualité... Le FEMME et la Sexualité...

« L'homme et la sexualité... Le FEMME et la Sexualité...

« L'homme et la sexualité... Le FEMME et la Sexualité...

« L'homme et la sexualité... Le FEMME et la Sexualité...

« L'homme et la sexualité... Le FEMME et la Sexualité...

« L'homme et la sexualité... Le FEMME et la Sexualité...

« L'homme et la sexualité... Le FEMME et la Sexualité...

A propos du «Guitariste de Dieu»

« Une nouvelle idée vient de... Guitariste de Dieu...

« Une nouvelle idée vient de... Guitariste de Dieu...

« Une nouvelle idée vient de... Guitariste de Dieu...

« Une nouvelle idée vient de... Guitariste de Dieu...

« Une nouvelle idée vient de... Guitariste de Dieu...

« Une nouvelle idée vient de... Guitariste de Dieu...

« Une nouvelle idée vient de... Guitariste de Dieu...

D'autres films...

« L'émotion est plus grande... D'autres films...

AU MOULIN DE LA GALETTE

77, rue Leprieux (métro Abbesses, Lamarck, Blanche)

GRAND GALA ANNUEL du Groupe Libertaire Louise-Michel

Vendredi 8 mars à 20 h. 45 précises

UN PROGRAMME SANS PRÉCÉDENT... présenté par Simone CHOBILLON...

- Bethy BAUDOUIN, Léo FERRE, Jacques CATHY, Je DONA, GILLES et URFER, Poppo NUNZ, Les GUARANIS, Lucette RAILLAT, Veronique VALOIS, Les GARGONS DE LA RUE, MAURICE CHEVET, Régie artistique : SUZY

RADIO

« Le décret élaboré par le... RADIO...

« Le décret élaboré par le... RADIO...